
СельСкое хозяйСтво

КаК анонсировала наша газета 
в четверговом номере за 4 октября, в 
Коменках торжественно открыт новый 
животноводческий корпус. с 11 сентября 
текущего года на базе крестьянско-фер-
мерского хозяйства иП степанов о.н. 
зарегистрировано новое сельхозпред-
приятие – ооо степанов для развития 
молочного производства. Торжественно 
пущенный в эксплуатацию корпус – пер-
вый на этом новом предприятии и пятый 
в КФХ. сегодня в нем содержится около 
200 голов молодняка для воспроизвод-
ства стада.

Как рассказал Олег Николаевич, этот 
корпус стоял заброшенным лет десять. 
Восстанавливать пришлось практиче-
ски с нуля, т.к. были одни стены: крыша 
обвалилась, окна выбиты… «Вот рядом 
стоит корпус, – показывал руководитель 
хозяйства на другое старое здание, – так 
вот нынче отремонтированный корпус 
был по своему состоянию в два раза хуже 
по сравнению с ним».

Средств на восстановление живот-
новодческого корпуса было затрачено 
много – шесть миллионов рублей. Деньги 
инвесторов и собственные хозяйства. «В 
этом и уникальность дела – без вложения 
муниципальных средств удалось «под-
нять» корпус буквально с нуля», – под-
черкнула в своей речи присутствовавшая 
на мероприятии председатель Богдано-
вичского райкома профсоюза работников 
АПК Ольга Суфьянова.

На вопрос, кто выступил в роли инве-
сторов, Олег Николаевич с улыбкой заме-
тил: «Хорошие люди, патриоты России».

Глава ГО Богданович Владимир Мо-
сквин поблагодарил руководителя хозяй-
ства за неравнодушное отношение к делу 
и заверил его, что со своей стороны готов 
оказывать всяческую поддержку.

А планов у хозяйства громадье. Летом 
2013 года думают отремонтировать сле-

дующий, шестой по счету, корпус. В нем 
будут содержаться бычки. Не исключают в 
хозяйстве и возможности ввода в эксплуа-
тацию собственного молочного завода и 
мясокомбината. Пуск первого запланиро-
ван на 2013 год, второго – на 2014, конечно, 
если все сложится благополучно.

Сегодня же в КФХ ИП Степанов О.Н. со-

держатся 755 голов скота, в том числе 340 
коров. Сельхозпредприятие обрабатывает 
1809 га пашни, в том числе зерновых – 700 
га, средняя урожайность зерновых нынче 
составила 14,9 ц с гектара. Общий объем на-
доя за 9 месяцев текущего года – 1145 тонн. 
В хозяйстве трудятся более 40 человек.

Светлана Соболева. 
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Подведены итоги очередного 
конкурса «нс»     Стр. 3.

Событие

2 оКТября в ДиКЦ состоялся один из 
финальных этапов открытого сверд-
ловского фестиваля-конкурса соци-
альных роликов и документальных 
фильмов «выбери жизнь».

Этот фестиваль направлен на создание 
условий для развития молодёжного твор-
чества, привлечения внимания широкой 
зрительской аудитории к проблеме асо-
циальных явлений (проституция, нарко-
мания, алкоголизм). Мероприятие старто-
вало на территории Свердловской области 

21 ноября 2011 года. Конкурс реализуется 
в рамках областной целевой программы 
«Безопасность жизнедеятельности насе-
ления Свердловской области».

Всего на фестивале было представле-
но 224 работы из разных уголков нашей 
страны и не только: были участники из 
Белоруссии, Казахстана и Украины. Богда-
нович тоже смог заявить о себе. Из нашего 
городского округа в конкурсе приняли 
участие 13 человек: Александр Махнев 
(Коменская школа); Алексей Бубенщиков 
и Диана Разуева (Чернокоровская школа); 
Елена Южакова (Ильинская школа); Илья 
Лебедев, Ригина Гниятуллина и Татьяна 
Пономарева (Тыгишская школа); Ирина 
Блиновских, Полина Лобанова, Дарья 

Исмакаева, Анастасия Деба и Дарья 
Васильева (школа № 3). В числе богдано-
вичских участников также был Евгений 
Козлов, который представил свой ролик 
лично от себя.

 Мероприятие во Дворце началось с 
небольшой пресс-конференции. Режис-
сер неигрового кино, член Уральского 
отделения Союза кинематографистов 
Марина Чувайлова, зав. отделом орга-
низации кинопоказа, аналитической, 
инновационной и программно-проектной 
деятельности Свердловского областного 
фильмофонда Анна Гутпельц ответили 
на вопросы представителей школьных 

Подростки выступили  
в роли документалистов
в богдановиче прошел фестиваль социальных роликов

окончание на 4-й стр.

Хочешь быть  
в курсе всех  
событий –  
читай «НС»

� Стоимость подписки с доставкой до почтового 
ящика - 204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей, будете получать еще 
и «Муниципальный вестник».
Среди подписчиков будут разыграны призы.
Спонсор кампании – «СКБ-банк»

ПОДПИСКА–2013

Часто в разговорах некоторых наших 
читателей проскакивает, что нам, газете 
«Народное слово», дескать, нечего пере-
живать за своего читателя: «Вы же за счет 
администрации живете», – слышим от «доб-
рожелателей».

Да, действительно, учредителем «Народ-
ного слова» является администрация ГО Бог-
данович. Это известно всем, это прописано 
и в Уставе нашей организации.

По организационно-правовой форме 
мы относимся к муниципальным авто-
номным учреждениям (МАУ). Как все МАУ, 
получаем финансовую поддержку из местно-
го бюджета в виде субсидий для размещения 
муниципальных правовых актов учредителя 
на страницах газеты и ее приложения «Муни-
ципальный вестник». Это условие федераль-
ного закона. Если оперировать цифрами, доля 
от полученных из местного бюджета субсидий 
в общей сумме доходов редакции составляет 
14%. Львиная же доля расходов приходится на 
две составляющие: приобретение бумаги, 
на которой печатается газета (около 30 тонн 
в год), и услуги типографии (более полумил-
лиона рублей в год). Что касается зарплаты, с 
1 октября 2012 года средняя зарплата в нашей 
редакции составляет 13 тысяч рублей.

Нам скрывать нечего. Мы серьезное му-
ниципальное учреждение, поэтому у нас все 
прозрачно и точно, в том числе и в плане 
бухгалтерии.

Ежедневно мне, как редактору газеты, 
приходится решать самые разные вопросы. 
Помимо связанных непосредственно с вы-
пуском газеты, это и финансовые вопросы, 
и связанные с подготовкой и согласовани-
ем различных документов, и много чего 
еще. И когда делаешь все для повышения 
имиджа газеты, слышать в свой адрес обви-
нения в беспечности и равнодушии, мягко 
говоря, обидно.

Мы благодарны нашим читателям, тем, 
кто понимает трудности нашей работы и 
даже прощает малые оплошности (с кем не 
бывает: не ошибается тот, кто не работает). И 
будем дальше неустанно работать над повыше-
нием качества всех предоставляемых услуг.

Светлана Соболева. 

По пути к результату 
через тернии проблем

14 оКТября – ПовТорные выборы 
ДеПуТаТа Думы Го боГДанович  
По мноГоманДаТному  
избираТельному оКруГу № 2

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципального 
вестника» №39: постановления, решения, документы админис-
трации и Думы ГО. Ознакомиться с ним можно в любой муни-
ципальной библиотеке, администрациях сельских территорий.



Поздравили олега степанова (справа) со значимым для хозяйства событием глава Го богданович влади-
мир москвин (в центре) и представители бусХ: ольга суфьянова, лариса мальцева и Петр осколков.
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в корпусе содержатся около 200 голов племен-
ных телок и нетелей.

новая ферма  
за счет средств инвесторов
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новый корпус пришлось восстанавливать практи-
чески с нуля.
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№ Фио кандидата/ субъект выдвижения
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1 2 3 4 5 6 7  8 9 10 11 12 13 14 15 16 17
1 Абрамов Е.П.  (самовыдвижение) 2 000     2 000  175 175        
2 Алимпиев С.В.  (самовыдвижение) 40 700 40 000 1   700  16 755 125 16 630       
3 Артюхин И.С.  (ЕДИНАЯ РОССИЯ) 60 450 58 650 4   1 800  13 150  13 150    23 650 2  
4 Багазеев Н.А. (самовыдвижение) 1 000     1 000  125 125        
5 Буслаев А.С.  (самовыдвижение) 500     500  250 250        
6 Орехова О.М. (самовыдвижение) 350     350  150 150        
7 Перминова В.А. (КПРФ) 40 500     500 40 000 24 880  16 000 8 880      
8 Пургин А.А. (самовыдвижение)                 
9 Ремезов Д.Н. (самовыдвижение) 500     500  50 50        

10 Тагиров В.У.  (самовыдвижение) 2 000     2 000  250 250        
11 Устюжанина К.  (ЯБЛОКО)                 
12 Фадеев С.В. (ЛДПР)                 
13 Чижов А.Г.  (самовыдвижение) 25 500 25 000 1   500  8 150 200 7 950       

ИТОГО: 173 500 123 650 6 0 0 9 850 40 000 63 935 1 325 53 730 8 880 0 0 23 650 2 0

По информации, предоставленной богдановичской ТИК.

Эхо Праздника

После проведения больших празд-
ников к нам в редакцию приходит 
много писем с благодарностями их 
организаторам. особенно большой 
наплыв писем случается после прове-
дения международного дня пожилых 
людей, так как представителей стар-
шего поколения отличают не только 
мудрость и зрелость, но и умение 
ценить оказанное им внимание. Пу-
бликуем некоторые из писем наших 
читателей.

всТреча аКТивисТов 
веТерансКоГо Движения
В столовой администрации ГО Бог-

данович состоялась встреча активи-
стов ветеранского движения нашего 
округа, посвященная Дню пожилых 
людей. 

С самыми добрыми пожеланиями к 
собравшимся обратились председатель 
Думы ГО Богданович Борис Гурман и за-
меститель главы по социальной политике 
Елена Жернакова. Также собравшихся 
поздравила председатель городского 
совета ветеранов войны и труда Ольга 
Башманова, которая зачитала поздравле-
ние председателя Законодательного Со-
брания Свердловской области Людмилы 
Бабушкиной, пришедшее в общественную 
организацию.

На вечере наградили благодарствен-
ными письмами совета ветеранов и вру-
чили подарки активистам ветеранского 
движения.  Для собравшихся выступил 
ансамбль «Бабье лето», после чего гости 
мероприятия пели песни, читали стихи. 

Мы благодарим организаторов празд-
ника, в частности, Ольгу Башманову и ее 

заместителя Галину Кузнецову за этот 
душевный, приятный вечер. 

Надежда ПИмеНова,  
член совета ветеранов бФЗ.

в ДиКЦ Прошел шиКарный 
КонЦерТ

1 октября в Деловом и культурном 
центре состоялось торжественное 
мероприятие, посвященное Дню по-
жилых людей. Об этом газета «Народное 
слово» уже писала в субботнем номере за 
6 октября.

Все было здорово: не передать словами, 
как замечательно выступают наши юные 
артисты! Три часа пролетели, как один 
миг. Благодарим главу ГО Богданович  
Владимира Москвина, его заместителя 
по соцполитике Елену Жернакову и всех, 
кто принимал участие в организации и 
проведении праздника для нас, пожилых 
людей.

Нина агалаКова,  
валентина СуХаНова,  
Раиса СавИНа и другие  

(всего семь подписей). 

шКола-инТернаТ №9 
ПозДравила своиХ 

веТеранов
Первый день октября уже не первый 

год дарит нам чудесный праздник, а 
вместе с ним и встречу с людьми, сохра-
нившими юношеский задор и оптимизм 
на долгие годы. В День пожилых людей 
в школе-интернате №9 собрались вете-
раны педагогического труда, молодые 
педагоги и ученики школы. 

Украшенный актовый зал, оживленные 
разговоры о летних впечатлениях, уро-
жае, подрастающих внуках и правнуках, 
радостные улыбки… Все это было так 
мило!

Праздничный концерт начался со 
школьного звонка. На сцене появились 

ученики прокадетского морского класса. 
Песни юных моряков подарили боевой на-
строй собравшимся, а их выправка, форма  
и слаженность исполнения никого не оста-
вили равнодушными. Песни 60-80-х годов 
звучали и в исполнении других учеников 
школы. Знакомые и даже родные слова 
подпевал весь зрительный зал.

Затем на сцену вышли сами виновники 
торжества – ветераны педагогического 
труда. Они делились секретами молодо-
сти, своего неугосающего жизненного 
оптимизма. С интересом все слушали 
стихотворения в исполнении Ефима Ко-
валева и Виктора Микушина, истории из  
школьной жизни, рассказанные Еленой 
Андроповой и другими педагогами.

Какой же праздник без угощения? 
Крепкий душистый чай, вкусные пироги,  
фрукты сделали атмосферу праздника 
еще более уютной и домашней. Празд-
ник ветеранам подарил весь коллектив 
школы-интерната №9. Мы ценим такое 
внимание.

Ирина ПеТРова,  
ветеран педагогического труда  

школы-интерната №9.

вечер Песен,  
шуТоК и веселья

Вечер, посвященный Дню пожилых 
людей, прошел в совете ветеранов БФЗ. 
На нем присутствовали председатель го-
родского совета ветеранов Ольга Башмано-
ва, ее заместитель Галина Кузнецова и один 
из самых опытных членов ветеранского 
движения в городе Нина Черепанова. Они 
сказали немало добрых слов в наш адрес, а 
Нина Фадеевна даже спела песню. 

Праздничная программа была весе-
лой и насыщенной: здесь проводились 
конкурсы, сценки, присутствовавшие 
исполняли свои любимые песни, шути-
ли и смеялись. Мы все остались очень 
довольны, поэтому выражаем глубокую 

благодарность организаторам меропри-
ятия. Так держать!

людмила НИКИТИНа,  
ветеран труда бФЗ.

«вмесТе счасТливы»
В преддверии праздника в Байнов-

ском районном Доме культуры про-
шел вечер-конкурс  супружеских пар, 
проживших совместно 40 лет и более, 
«Вместе счастливы». 

На мероприятие были приглашены се-
мейные пары, работавшие в СПК «Колхоз 
имени Свердлова». Здесь можно было встре-
тить заслуженных колхозников Виктора 
Кунавина, Вячеслава Сажина, Александра 
Сергеева. В качестве почетного гостя при-
сутствовал ветеран Великой Отечественной 
войны Леонид Степанович Нифонтов. 

В конкурсе участвовало четыре пары. 
Это Галина Ивановна и Виктор Николаевич 
Кунавины, прожившие совместно 57 лет, 
Фаина Григорьевна и Александр Степа-
нович Сергеевы, отметившие в этом году 
золотую свадьбу. Соперниками опытных 
участников стали молодые семейные 
пары: Венера и Александр Илькины (в 
браке шесть лет) и Анастасия Кондратенко 
и Виталий Шаров, которые только собира-
ются пожениться.

Конкурс состоял из пяти туров, в рамках 
которых участникам надо было признать-
ся в любви супруге, ответить на вопросы 
о своих вторых половинках, рассказать о 
необычных жизненных ситуациях, из ко-
торых супругам удалось выйти достойно и 
с юмором, а также показать свое увлече-
ние, испечь домашний фирменный пирог 
и угостить им зрителей.

Праздник прошел весело и непринуж-
денно, как в одной большой семье. Спон-
сором его выступил профком СПК «Колхоз 
имени Свердлова».

любовь ЩИПачева,  
культорганизатор байновского РДК.

Сведения о поступлении и расходовании средств  избирательных фондов  кандидатов в депутаты  
думы городского округа богданович по многомандатному избирательному округу № 2 при проведении 
повторных выборов 14 октября 2012 года  (по информации отделений Сбербанка россии)

ветеранов окружили вниманием

по состоянию на 05.10.2012 г.

акции

с 1 По 31 оКТября «Почта россии» 
проводит социальную акцию «Ты не 
один!», приуроченную к международ-
ному дню пожилых людей.

Каждому человеку требуется любовь и 

внимание. А пожилым людям, оставшимся 
в одиночестве, без заботы родных и близких, 
в особенности тяжело.  Одиночество людей 
преклонного возраста – большая проблема, 
имеющая простое решение: надо показать 
пожилым, что они нужны и не забыты. 

Сегодня каждый из нас может подарить 
одиноким представителям старшего поко-
ления частичку душевного тепла и заботы. 

В течение октября вы можете опустить 
в установленный на центральном от-
делении связи на Ленина, 18, почтовый 
ящик с логотипом «Ты не один!» или 
передать оператору связи письма или 
даже посылки для пожилых людей. 
Указывать конкретных получателей ваших 
отправлений не надо. 1 ноября сотрудники 
«Почты России» отправятся по адресам 

одиноких пожилых людей и в дома преста-
релых Свердловской области, чтобы вручить 
от вас добрые пожелания и подарки. 

В ваших силах принести небольшую 
радость в сердца одиноких пенсионеров 
и помочь им преодолеть уныние осенней 
хандры. 

По информации  
Камышловского почтамта.

Подарим старикам частичку своего тепла
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Диму удивили грибы огромных размеров. Фото ирины 
Кочневой, г. богданович.

вес каждой из собранных тыкв значительно превысил вес андрюши. 
Фото Галины Флягиной, с. байны.

«вот такие огромные тыквы выросли у 
соседей», – демонстрирует наташа. Фото 
ирины Тарабаевой, с. Кунарское.

«во саду ли, в огороде»
Подведены итоги конкурса «нС»

у КоГо есТь оГороД – ГолоДаТь не буДеТ ТоТ
Два года назад я вышла на пенсию и с головой ушла в огородничество. Особое 

пристрастие питаю к выращиванию картофеля. Семья-то большая: я, моя мама, 
муж, две дочери и внучка.

Семена картофеля я часто меняю: беру в магазинах, у знакомых или у брата 
Саши. Со своих трех соток в этом году мы собрали 172 ведра картошки. Сами будем 
сыты, и козочке достанется. Ее я очень люблю и ласково называю – Маняшей.

Есть в огороде лук, перец, разные корнеплоды, хорошо удаются помидоры и 
огурцы, так как они растут в теплице. Излишки урожая я продаю или просто 
раздаю соседям.

Со своего участка собираю приличный урожай, хватает на целый год всей се-
мье. Много различных солений, варенья, соков готовлю. Работа эта для меня не в 
тягость. С ранней весны я начинаю делать ароматный бальзам из лекарственных 
трав, цветов и ягод – он мне помогает поддерживать в норме давление. Также сушу 
травы, цветы и ягоды – из них получается лучшее лекарство при простуде, а соки 
и компоты мы пьем почти каждый день.

Знаю много разных рецептов, иногда изобретаю и свои собственные, но продол-
жаю собирать новые. Секретов не держу, с удовольствием делюсь ими с соседями, 
друзьями и знакомыми.

лидия КаЗаНцева,  
с. гарашкинское. 

Проблема

В детском отделе-
нии Богдановичской 
ЦРБ сегодня находит-
ся полуторагодовалая 
девочка Елизавета. 
Она, как и все дети, 
нуждается в любви 
и заботе.  Лиза ждет 
новых родителей.

П од р о б н у ю  и н -
ф о р м а ц и ю  м ож н о 
получить в кабинете  
N 10 УСП или по теле-
фону – 2-48-08.

Светлана 
еРемеева.

Пусть мама услышит

сонечка – самый красивый цветок сада 
бабушки. Фото веры аптиной, с. ильинское.

анечка – любимица бабушки. Фото марии 
овсюковой, с. байны.

никита и Юля чрезвычайно рады сладким арбузам. Фото Галины уваровой, с. Троицкое.

веронике нравится тыква, она большая – 18 кг! Фото 
Таисьи свиридовой, г. богданович.

Почта «нС»

ЭТим леТом мой сын мак-
сим Колегов ездил в поселок 
Джубга (Краснодарский край) 
вместе с коллективом «ла-
сточка», участником которо-
го он является. Эта поездка 
удалась благодаря руково-
дителю коллектива, учителю 
Кунарской школы Татьяны 
мелкозеровой.

А начиналось все с того, что 
в Кунарской школе, где учится 
мой сын, был создан ансамбль 
«Ласточка». Артисты выступали 

на разных праздниках и меро-
приятиях различного уровня 
не только в районе, но и в об-
ласти. Постоянное обновление 
репертуара, репетиции – все это 
вдохновляло ребят.

 В этом году в традиционном 
конкурсе творчества детей и 
подростков «Город мастеров», 
проходившем в Богдановиче, 
наши дети впервые приняли 
участие и заняли первое место. 
Наградой за победу и стала 
поездка на заключитель-
ный этап конкурса на юг, в п. 
Джубга. Все лето ребята вместе 
с руководителем готовились к 
этой поездке.

На конкурсе наших артистов 
ждал успех. Здесь они заняли 

первое место. Домой верну-
лись с грамотами и наградами, 
оправдав надежды руководителя 
коллектива.

Я выражаю огромную благо-
дарность Татьяне Ильиничне 
за то, что во время своего от-
пуска она занималась с нашими 
детьми. Спасибо начальнику 
управления Кунарской сельской 
территории Валентине Мар-
тышкиной за то, что она нашла 
спонсора для покупки ткани 
на костюмы, и за моральную 
поддержку коллектива, а также 
учителю технологии Кунарской 
школы Наталье Шамриковой 
– за пошив костюмов.

Татьяна Колегова,  
село Кунарское. 

наша «ласточка» взлетела высоко

лиза – очень подвижная и улыбчивая девочка.
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Увлечения

очереДной конкурс «нс» завершен. спа-
сибо нашим читателям за активное участие. 
работ, представленных на конкурс, было, 
как всегда, много. спасибо и за добрые 
письма, они согревают душу и побуждают 
нас к новым свершениям.

«Ваша газета стала действительно интерес-
ней, – читаем в письме жительницы Богдано-
вича Таисьи Свиридовой, – в ней и советы, и 
новости, и перспективы на будущее, и конкур-
сы… Спасибо вам за интересную газету!» Что ж, 
дорогие читатели, будем стараться и впредь. 
А сегодня подведем итоги понравившегося 
многим конкурса «Во саду ли, в огороде».

Скажем честно, всем участникам хотелось 
присудить призовые места, ведь все снимки, 

присланные на конкурс, были интересны. 
Да и как не оценить фото, с которого на тебя 
смотрит милая детская мордашка? Дети – это 
наше все. Однако любой конкурс предполагает 
объявление победителя. После жарких дебатов 
коллектив редакции присудил два призовых 
места: Галине Уваровой из Троицкого и 
Ирине Кочневой из Богдановича.

Во втором конкурсе – рассказов о своем 
опыте работы на участке – безоговорочным 
победителем признана Лидия Казанцева из 
с. Гарашкинского.

Ждем наших победителей для награждения. 
И последнее. Новый конкурс – не за горами. Его 
итоги мы будем подводить с участием наших 
читателей. Для этого планируем размещать 
работы конкурсантов на нашем сайте и 
проводить голосование.

Так что оставайтесь с нами и следите за 
новостями.

Светлана Соболева.



Кто помнит

4 9 октября 2012 г. http://www.narslovo.ru

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. Тираж 4330 экз. Заказ № 6588. Индекс 53818. Камышловская типография упринформпечати Свердловской области.
Адрес типографии: г. Камышлов, ул. Советская, 25.  Время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

Газета зарегистрирована в Управлении  
Росохранкультуры по Свердловской области.

ПИ № ТУ66-00051

Адрес редакции и издателя:  
623530 Свердловская обл.,г. Богданович,  

ул. Ленина, 14
E-mail: narodnoe-sl@mail.ru,  

http://www.narslovo.ru

Телефоны:
отдел объявлений —  2-23-56, 
корреспонденты —  2-14-73, 2-24-73, 
 2-21-68
зам. редактора —  2-25-92.

 В соответствии с Законом РФ о средствах массовой информации редакция  
имеет  право на письма граждан не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи не возвращаются и не рецензируются.
 За текст рекламы ответственность несет рекламодатель. 
Все рекламируемые товары подлежат сертификации.

Редактор  
С.Г. СОБОЛЕВА.
Телефон - 2-24-67.

УчредИТеЛИ - дума городского округа 
богданович; администрация городского 
округа богданович

пресс-центров. Также в этом мероприятии 
участвовала заместитель главы нашего ГО 
по социальной политике Елена Жернакова. 
Многих в этот день интересовало, для чего 
подростки участвуют в фестивале. Марина 
Чувайлова рассказала, что этот фестиваль 
позволяет ребятам раскрыть себя, учит 
показывать то, что волнует, развивает. 
Ведь снять хороший ролик, в котором будет 
видна проблема, – непросто, тем более найти 
пути ее решения. К тому же нужно добиться 
оригинальности, непохожести на других.

Анна Гутпельц отметила, что было доволь-
но сложно из всех предложенных роликов 
выбрать лучшие, все участники постарались 
на славу.

После пресс-конференции все пошли в 
зрительный зал на церемонию награждения 

участников фестиваля. Зал был полон. Здесь 
собрались ребята не только из Богдановича, 
но и из соседних городов.

 В течение часа зрителям демонстриро-
вали социальные ролики и документальные 
фильмы, которые принимали участие в фе-
стивале. Надо отметить, что были представ-
лены довольно оригинальные работы, в 
которых звучал призыв не губить себя 
и свою жизнь, а найти себе занятие по 
душе. Наши юные режиссеры, к сожалению, 
не завоевали призовых мест, но были отме-
чены за активное участие в фестивале.

В завершение мероприятия ребятам по-
казали фильм «999» про то, как люди борются 
с наркотической зависимостью и пытаются 
спасти других. Во время просмотра фильма 
в зале стояла тишина.

елена ПаСюКова.

военно-ПатриотичеСкое 
воСПитание

в Течение двух дней, 22-23 сентября, 
ученики ильинской школы принимали 
участие в открытых военно-спортив-
ных учениях, проходивших в Каменске-
уральском.

В сборах приняли участие воспитанни-
ки казачьего кадетского отряда «Сокол»: 
Евгения Бабошина, Семён Кунавин, Дарья 
Гребенщикова.

Организаторами сборов, которые пос-
вящались Бородинскому сражению, были 
казаки станицы Каменская и управление 
по физической культуре и спорту Камен-
ска-Уральского.

Казачьи сборы были организованы в 

живописном лесном массиве. В меропри-
ятии приняли участие десять команд 
из разных территорий Свердловской 
области.

Наших ребят сразу же заинтересовали 
спортивные соревнования. Они состояли 
из разных этапов: пулевая стрельба (ду-
эль), полоса препятствий (сборка-разборка 
автомата, сбор магазина, спуск и подъём 
в горном снаряжении), троеборье. Но не-

передаваемые ощущения ученики нашей 
школы получили от метания ножей. Не 
было ни одного промаха! Запоминаю-
щимися стали и прыжки с парашютной 
вышки. Ребята долго собирались с духом 
– и вот он, долгожданный прыжок!

 Эти два дня пролетели, словно один миг. 
Все были в восторге от сборов.

 андрей ФИлИППеНКо,  
руководитель ККо «Сокол».

Подростки выступили в роли документалистов
окончание. Нач. на 1-й стр.
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Полет, как один миг
Юные казаки приняли участие в военно-спортивных учениях

9 октября исполнится 
5 лет, как нет с нами 
родного человека горнова 
владимира александро-
вича.
Как тяжело, как больно
Осознавать, что больше не придешь,
Не скажешь, не ответишь
И в дверь открытую 
Ты больше не войдешь.
Боль о тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой,
Ты в памяти нашей, любимый, 

родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал Володю, помяните 
его с нами.

Жена, дети, внуки.

Ре
кл

ам
а

* Детские светоотражающие брелки. Подробности у продавца-консультанта.  
**Кредит предоставляет: ООО Русфинанс, лиц. № 1782 от 15.02.08 г. Предложение действует с 1.09.12 г. по 30.11.12 г. 

**первый взнос и переплата – за счет ИП Смолюк В.И.
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на конкурсной основе приглашает 
КОРРЕСПОНДЕНТА

если ты умеешь общаться с людьми, 
любишь писать, ты честен и порядочен, 
вливайся в наш коллектив. 

Справки по телефонам: 2-24-67, 2-25-92.

МУП «Благоустройство 
ТРЕбуЮТСя водители, рабочие. 

Телефон - 2-30-82.
Реклама

»

знай наших

в очереДной раз богда-
новичские мотогонщики по-
казали отличную командную 
работу и хорошую подготовку, 
приняв участие в чемпионате 
свердловской области по 
мотоциклетному кроссу. со-
ревнования проходили в селе 
черемисском (г. реж). 

В рамках чемпионата прошло 
несколько заездов на мотоци-
клах с колясками в классах 650 
и 750 куб.см. Помимо наших 
мотогонщиков, покоряли режев-
скую трассу экипажи из Ирбита, 
Среднеуральска, Нижнего Тагила 
и других городов области.

По информации руководите-

ля спортивно-технического клуба 
«Восток» Сергея Бердюгина, богда-
новичские спортсмены возглавили 
пьедестал почета в классе 650 куб. 
см. Так, Игорь Демин и Александр 
Старков на своем «Урале» обошли 
остальные восемь экипажей и заняли 

первое место.  Вторая наша команда 
мотогонщиков (Николай Лекомцев 
и Тимофей Рожковский) в этом 
классе стала лишь пятой. Однако 
оба наших экипажа блеснули перво-
классной ездой на «тяжеловесах».

Светлана еРемеева.

богдановичские мотогонщики возглавили 
пьедестал почета

члены молодежной организации «сТимул» своим выступлением показали, что они выбирают здоровый 
образ жизни.

11 октября 2012 года, с 10.15 до 11.15,  
в зале заседаний администрации городского 
округа Богданович (кабинет № 40, 3 этаж) 
будет проводить прием граждан по личным 
вопросам начальник Управления записи актов 
гражданского состояния Свердловской обла-
сти Кузнецова Татьяна Дмитриевна.

Предварительная  запись  на  прием в каби-
нете № 23 или по телефону – 2-46-85.

Аттестат, выданный 15.07.1978 года 
Катайским ГПТУ № 1 на имя Ярославцева 
Николая Александровича, считать не-
действительным.

После заездов состоялось торжественное награждение победителей и призеров 
соревнований. на снимке: пьедестал почета возглавляют игорь Демин и александр 
старков.

в заездах было много экстремальных и захватывающих моментов, чем и отличаются 
мотоциклетные гонки.


